
藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

一橋大学 社会学部社会学科

一般選抜方式

合格体験談河合塾マナビスの学習の一番のメリットは

自分の苦手科目や志望校に合わせて講座を集中して授

業を受けることができる点だと思います。私は軽音部

の部長をしており、部活動に多くの時間をかけていた

ので、マナビスでの効率的な学習のおかげで受験勉強

と部活の両立ができ、最短距離で合格できたのだと感

じています。

マナビスに通って良かったことは？

マナビスで成長したことは？

一橋大学受験本番の数学の成果です。私は数学を一

番の苦手科目としていましたが、マナビスの授業と

その復習で落ち着いて解くことができ、大問3題を完

答することができました。
鎌倉学園高校
小林翼さん



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

東北大学 農学部
一般選抜方式

合格体験談河合塾マナビスに通って一番良かったのは、

苦手だった英語ができるようになったことです。英語の

勉強が嫌いだった私にとって、強制的に英語の勉強時間

を確保でき、わかりやすく面白いマナビスの講座はとて

も効果的でした。合格できたのは英語のおかげだと思い

ます。また、「大学別過去問講座」の添削採点サービス

は自分の実力把握にとても便利で、採点のプロ講師のコ

メントが嬉しかったです。

マナビスに通って良かったことは？

マナビスで成長したことは？
苦手だった英語について、文法は基本的なところから

教えてもらい、長文は数多く読むことで、模試ごとに

分かるようになっていることを実感しました。嫌い

だった英語もマナビスの授業を通して楽しいと感じる

ようになり、理系科目の勉強の息抜きになりました。

柏陽高校
白木優衣さん



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

横浜国立大学理工学部
化学・生命学科化学EP・化学応用EP

一般選抜方式

受験験勉強のスタートが2年生の2月だったので、追

い付くベースで勉強を進められるマナビスの方式は

私に合っていました。また、職員の先生と大学生の

先生が担当としてついてくれるので、すぐに相談、

質問ができるという環境はとても心の支えになりま

した。

マナビスに通って良かったことは？

マナビスで成長したことは？
一番実感したのは、勉強への意欲が出たことです。

面談を通して細かな目標を立てたり、周りに頑張っ

ている生徒がいることで自分自身のやる気にもつな

がりました。
山手学院高校
尾内理彩さん



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

マナビスに通って一番大きかったのは勉強

習慣の確立です。毎日17時から21時過ぎま

で授業1コマと自習をするという習慣が身に

つき、継続することで成績を上げることが

できました。

それによって苦手な英語や文系科目の成績

を上げることができました。

また、月1回の個別面談で大学生の先生と学

習計画を確認できたのもよかったです。

東京工業大学
生命理工学院

桐蔭学園高校
三島一葉さん

マナビスに通って良かったことは？

一般選抜方式

慶應義塾大学
法学部政治学科

マナビスは映像授業専門の塾であるため、

講座を一時停止したり、巻き戻したりして、

授業を理解していくことができます。また、

自分のペースで学習を進めていけるため、

ストレスを少なく勉強していけます。部活

との両立も基本しやすいです。しかし、同

時に強い自立心が求められます。

マナビスに通って良かったことは？

マナビスで成長したことは？
日々の学習習慣が明確についたと思います。

自分の学習と併せてマナビスの授業を進め

て行くことで成果が出ていきました。

山手学院高校
芹澤要磨さん



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

校舎のスタッフである「アシスタントアドバイザー」や「学習
アドバイザー」と、生徒との距離が近いことです。わからない
ことや不安なことをすぐに相談できる環境が整っていました。

また、マナビスのテキストには本当に大切なことが詰まってい
るので、復習も効率的に出来ました。

上智大学 総合グローバル学部
総合グローバル学科

学校推薦型／総合型選抜方式

湘南学園高校
浜野鈴夏さん

マナビスに通って良かったことは？

小論文の講座です。プロ講師のコラムがついていて、系統別に
細かい情報まで押さえことができます。学校の「現代社会」の
教科書と一緒に使っていました。

学力を上げるために効果的だった講座は？

後輩へメッセージ！
早い時期に小論文の練習やレポート課題のお題に取り組むと良
いです。レポートがある程度できたら、自分で突っ込みを入れ
ながら読むと疑問点がわかりやすくなって、面接の対策にもな
ります。



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

中央大学 法学部法律学科

一般選抜方式

映像授業の後にアドバイスタイムという個別指導があ

り、そこで内容を説明し、不明点を質問することがで

きるのが本当に良かったです。映像授業は受け身の姿

勢になってしまいがちですが、大学生の先生に学習し

たことや気づいたことを話すことで理解を深めるだけ

でなく、理解できていないことも気づくことができ、

成績が上がったと思います。

マナビスに通って良かったことは？

マナビスで成長したことは？
マナビスの学習を通して、予習から復習までの学習サ

イクルを身につけられたことです。そして、科目を問

わず安定して勉強を進めることができて、成績を伸ば

していけるようになったことが大きな成長だったと思

います。

日本大学藤沢高校
堀口七緒さん



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

マナビスは勉強に熱中できる環境がしっかり整っているため、
とても有意義な時間を過ごすことができます。入会前は、進路
に対する不安がとても大きかったのですが、毎日校舎に行くこ
とでその不安を解消することができました。同時に、学力が付
くことで自分にも自信が持てるようになりました。

中央大学 経済学部経済学科

学校推薦型／総合型選抜方式

七里ガ浜高校
上垣佑衣さん

マナビスに通って良かったことは？

私は指定校推薦（学校推薦型選抜）での合格を狙っていまし
た。万が一のことを考えて、一般選抜の対策をすることで不
安を解消するためにマナビスに入会しました。

入会のきっかけ・状況は？

後輩へメッセージ！
どんな入試方法でも、不安をなくすためには勉強をするしかな
いと思います。

辛くても、人生のうちでたった一瞬頑張ればよいので、その一
瞬を大切に頑張ってください！



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

私は、部活動が一番忙しい時期にマナビスに通い始めました。
マナビスでは自分で予定を決めて講座を受けることができるの
で、部活と両立をしたい自分には一番合っていました。
授業の後の「アドバイスタイム」は、授業で学んだことを自分
で説明します。よりわかりやすく伝えるためにポイントを整理
することで、頭の中にインプットがしやすくなりました。

法政大学
学校推薦型／総合型選抜方式

向上高校
大澤海斗さん

マナビスに通って良かったことは？

模試の成績が悪く、特に英語が苦手で伸び悩んでいました。
「英語読解」の講座を受講し、毎日長文の英語を読み慣れてい
くことで成績を少しずつ上げることができました。

入会のきっかけ・状況は？

マナビスでの一番の成長体験は？
マナビスに来ることで、自分自身を勉強せざるを得なくさせる
ことができて良かったです。マナビスに通う前までは家で勉強
しようと思ってもできませんでしたが、勉強をする場所がある
ことで学習習慣が身に付きました。

法学部法律学科



藤沢駅北口校 2024年度入試合格者

1日の受講数や通う曜日を自分で決めることができるので、部活
動や推薦対策などと両立することができました。

また、受講を通して身に付いた「予習」は、大学入試だけでは
なくその後の進路においても活かせると思うので、マナビスで
の学習が良い経験になりました。

日本大学国際関係学部国際教養学科

学校推薦型／総合型選抜方式

湘南工科大学附属高校
鈴木聖和さん

マナビスに通って良かったことは？

英文法（レベル3・4）の講座です。講座自体がとてもわかりや
すいのと、授業の先生が面白くて癖が強いので楽しく受講する
ことが出来ました。

学力を上げるために効果的だった講座は？

マナビスでの一番の成長体験は？
予習と復習の重要性を改めて実感しました。

学習の仕方を身に付けることで、模試では自信を持って
答えられる問題が増えました。


